

# DENISE BREAU

## NOMINEE FOR COPE 491 RECORDING-SECRETARY



My name is Denise Breau, and I am running as the COPE 491 Recording-Secretary. I am a Senior Administrative Assistant at the Maritimes Regional Office in Fredericton, New Brunswick. I have been working with CUPE since July 11, 2011. I love my job.

I am currently the RVP for the Maritimes Region. I have only missed one meeting since being elected; I show up prepared and I have given valuable input at the table for the members. I have made work-life better for the members in my region by advocating for them. That is what I plan to do as the recording-secretary for all members in all regions.

I want to be the COPE 491 Recording-Secretary because I would bring my natural talent to this role. I have also been encouraged by some of my COPE sisters who gave me the courage to run for this table officer position.

Here is what I can offer for the role:



- **Years of working experience** – Taking notes, minutes and translating. I have been in an administrative role since 1992.
- **Bilingual** – My first language being French.
- **Active Listener** – I listen to understand and then respond.
- **Union Savvy** – I work closely with the RD in the Maritimes and understand CUPE's structure.
- **Diplomatic** – I know that fighting for rights sometimes must be done with grace.
- **Independent Thinker** – I am not afraid to speak up if I do not agree with what is being said.

I come from a small community called Néguaac on the Northeast part of New Brunswick where I was raised to be a good person. I take value in kindness. I love to help others in any way that I can. It makes me very happy when I see people smile because I know that I have made a difference.

I am the mother of two lovely boys; they are my pride and joy. They mean the world to me, and I work hard every day to be a great mother by showing them the true value of life and to support them in any way that I can.

Now you know a little bit about me, I am hoping that I will get to know a little bit about you. I ask that you please vote for me in this election. I am confident that I will be a great asset to our Union!

# DENISE BREAU

## CANDIDATE POUR SECRÉTAIRE DU SEPB 491



Mon nom est Denise Breau, et je postule ma candidature pour le poste de secrétaire pour le SEPB 491. Je suis l'adjointe administrative senior au bureau régional des Maritimes à Fredericton, Nouveau-Brunswick. Je suis employée du SCFP depuis le 11 juillet 2011. J'aime bien mon travail.

Je suis présentement la VPR pour la région des Maritimes. J'ai seulement manqué une réunion depuis mon élection; je suis toujours prête et j'ai apporté des contributions utiles à la table pour les membres. J'ai défendu les intérêts des membres dans ma région et c'est ce que j'entends faire en tant que secrétaire pour tous les membres dans toutes les régions.

Je veux devenir la secrétaire du SEPB 491 car j'apporterais mon talent naturel à ce rôle. J'ai également été encouragée par des consœurs du SEPB qui m'ont donné le courage de poser ma candidature pour ce poste.

Voici ce que je peux offrir pour ce rôle :



- **Années d'expériences professionnelles** – Prendre des notes, procès-verbaux et traduction. Je suis dans un rôle d'administration depuis 1992.
- **Bilingue** – Ma première langue est le français.
- **Écoute active** – J'écoute pour comprendre et je réponds.
- **Connaissance du syndicat** – Je collabore étroitement avec la directrice régionale des Maritimes et je comprends la structure du SCFP.
- **Diplomatique** – Je suis consciente que lutter pour nos droits doit parfois être fait avec grâce.
- **Raisonneuse indépendante** – Je n'ai pas peur de m'exprimer si je ne suis pas d'accord avec ce qui est dit.

J'ai grandi dans une petite communauté nommée Néguac au nord-est du Nouveau-Brunswick où mes parents m'ont élevé à être une bonne personne. Je connais l'importance de la gentillesse. J'aime aider les autres de toutes les manières possibles. Cela me rend très heureuse de voir les gens sourient parce que je sais que j'ai eu un impact sur leur vie.

Je suis la mère de deux beaux garçons; ils sont ma fierté et ma joie. Ils me tiennent à coeur, et je travaille fort à chaque jour pour être la meilleure mère en leur montrant la vraie valeur de la vie et à les aider de toutes les manières possibles.

Maintenant que vous me connaissez un peu plus, j'espère que j'aurai la chance de vous connaître également. Je vous demande de voter pour moi dans cette élection. Je suis confiante que je serai un grand atout pour notre Syndicat!